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－ １ － 

境港市教育委員会（平成３０年８月１７日委員会会議録） 

 

招集年月日    平成３０年８月１７日  １５時３０分          

 

招集場所     市役所第一会議室                    

 

開  会     １５時３０分 教育長宣言                

 

出席委員     ① 松本 敏浩   ② 十河 淳  ③ 酒井 伊津子     

         ⑤ 徳永 由樹                      

 

教育長から説明のため出席を求められた者                  

         教育委員会事務局長   影 本   純         

         教育総務課長      木 村 晋 一         

教育総務課長補佐    髙 濵 禎 彦         

         教育総務課長補佐    松 本 昭 児         

         生涯学習課長      黒 崎   享         

生涯学習課長補佐    濵 田   潤         

         生涯学習課長補佐    北 野 瑞 拡         

教育総務課係長     荒 岡 真 樹         

                                    

傍聴者数     なし                          

 

会議書記     教育総務課係長     荒 岡 真 樹         

 

提出議案     議案第３３号 余子小学校及び誠道小学校統合準備委員会  

委員の委嘱について                   

議案第３４号 平成３１年度から使用する小学校及び中学校 

教科用図書の採択について                

 

報告事項     ８月の行事報告、９月の行事予定など           
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【１．開会】 

松本教育長      それでは、ただいまから８月の定例教育委員会を始めます。 

 

【２．前回議事録承認】 

 

【３．議事】 

松本教育長      議案第３３号余子小学校及び誠道小学校統合準備委員会委員

の委嘱について事務局から提案をお願いします。 

 

教育委員会事務局長  議案第３３号余子小学校及び誠道小学校統合準備委員会委員

の委嘱についてです。この委員は余子小学校及び誠道小学校

統合準備委員会設置要綱第４条の規定により別紙のとおり委

嘱するものです。委員は保護者代表者を各学校２名以内、地

区住民代表者を各学校校区で２名以内、学校代表者を各学校

から２名以内、その他教育委員会が認める者で構成します。

学識経験者として島根大学教職大学院の特任教授 岡﨑茂さ

んと元余子小学校・第二中学校校長の渡邉憲二さんを委員に

加えています。誠道公民館長の古徳さんは地区住民代表では

ありませんが、公民館長でありますので地区の代表者として

入っていただこうと思っています。委員１４名の任期は平成

３０年９月１日から統合小学校設置までとなります。以上で

す。 

松本教育長      ただいまの提案について質問・意見がございますか。 

 

十河委員       ＰＴＡから各校区２名ずつとなっていますが、年度が変わっ

ても統合小学校設置まではこの方がされるのですか。 

 

教育委員会事務局長  来年度も委員として務めていただくということで各校区から

推薦していただいています。 

 

十河委員       わかりました。 

 

松本教育長      そのほか質問・意見ございませんか。（なし）それでは承認

という事でよろしいですか。（異議なし） 

 

※[非公開]      議案第３４号平成３１年度から使用する小学校及び中学校教

科用図書の採択について 



－ ３ － 

 

           原案のとおり可決 

 

松本教育長      つづいて協議事項に入ります。 

 

【５・協議事項】 

松本教育長      平成３１年度当初予算編成に係る概算要求について事務局か

ら説明してください。 

 

教育総務課係長    平成３１年度当初予算編成に係るもので、概算要求というも

のがございます。これは総事業費３００万円以上の投資事業、

新規事業など、現時点で想定されるものを概算で要求し、お

およその予算規模等を把握するためのものですが、教育委員

会事務局として、７月に一覧にありますような事業について

概算要求を行いました。 

 

松本教育長      概算要求について質問がありませんか。 

 

酒井委員       ＩＣＴ支援業務委託事業は小学校だけでしょうか。人数は一

人ですか。 

 

教育総務課長     現在は小学校にしかいませんが小中学校を巡回できるように

します。現在はソフトのリースに含まれるサービスとして支

援員がいますが、国のＩＣＴ整備の基本方針からすると支援

員についての予算措置を積極的に行うようにという通知もあ

りますので、人的支援の部分を明確化するということで予算

措置をしたいと思っています。 

 

酒井委員       ＩＣＴ支援員の役割は非常に重要だと思っています。人数が

増えるとよいと思いました。 

 

教育総務課課長補佐  現在、小学校のみで一日８時間で月に２回各校を回っていま

す。月１４日の勤務になっています。今回要求している支援

員は、一日６時間ですが、小中学校で２０日間、ほぼ毎日ど

こかの学校に支援員がいるというかたちになります。急なこ

とがあったときも呼んで対応することができるようになりま

す。これまでも授業の支援や教職員の研修をおこなっていま
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したが、今後入ってくるプログラミング教育の支援・研修も

対応してもらえます。 

 

酒井委員       わかりました。 

 

松本教育長      そのほか質問はありませんか。 

 

十河委員       ＩＣＴ関連機器整備事業でタブレットＰＣを各校２５台ずつ

配備するということですが、各校に１クラス全員に一つずつ

というかたちではないですが、今後増える予定がありますか。 

 

教育総務課課長補佐  ２５台は１クラス８台で協同的な学びを３クラス同時にでき

ることを想定しています。一人一台ということは将来的には

実施したいと思っています。教職員の指導用のタブレットＰ

Ｃを導入することで、教員からグループにデータを送信した

り、グループから教員にデータを提出してディスプレイに投

影してみんなで共有したりが可能になるような整備をしたい

と考えています。 

 

十河委員       将来的には一人一台配備されると良いと思います。自分で操

作するということが大事だと思います。また、タブレットＰ

Ｃに偏らず、キーボードで文書が入力できるようになること

も必要かと思いました。 

 

松本教育長      事務局としましても、ＩＣＴ関係の事業で今後目指すべき姿

ということをどこに置くのかということをきちんと持ちなが

ら整備をしていかないと、思い付きではいけないという意識

は職員の中では共有しています。ただ、学校でおこなわれる

授業、学校がどのような授業をやりたいのかというところと

も連動してくるところもありますので、学校の意見も十分吸

収しながら、ＩＣＴの整備をしていかなければいけません。

そのほか質問等ありませんか。（なし）今後も予算に関して

は情報提供をしながら境港市の教育の現状等を考えてご意見

をいただきたいと思いますのでよろしくお願いいたします。

つづいて報告事項に入ります。 

             

【４・報告事項】 



－ ５ － 

《教育総務課、生涯学習課 行事等報告》 

 

松本教育長      ただいまの行事報告等で質問がございますか。（なし） 

 

【５．閉会】 

〇松本教育長     それでは議題は終了しました。本日の定例委員会は閉会とい

たします。ありがとうございました。 

  

 


